

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Superior e Investigación por la que se declara desierto el concurso de traslado para la provisión de la cátedra de «Electrotecnia y Automática» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Bilbao.

Por falta de aspirantes al concurso de traslado anunciado por Resolución de 5 de agosto de 1970 («Boletín Oficial del Estado» de 3 de septiembre del mismo año) para la provisión de la cátedra de «Electrotecnia y Automática» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Bilbao.

Esta Dirección General ha resuelto declarar desierto el concurso de traslado de referencia.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 17 de octubre de 1970.—El Director general, Juan Echevarría Gangotxi.

Sr. Jefe de la Sección de Gestión de Personal de Enseñanza Universitaria.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Histología y Embriología general y Anatomía patológica» (1.ª Adjunta) de la Facultad de Medicina de Cádiz, de la Universidad de Sevilla, por la que se convoca a los opositores admitidos.

Por la presente se cita a los señores opositores admitidos al concurso-oposición convocado para proveer la plaza de Profesor adjunto de «Histología y Embriología general y Anatomía patológica» (1.ª Adjunta) de la Facultad de Medicina de Cádiz (Universidad de Sevilla) para dar comienzo a los ejercicios el día 11 de diciembre próximo, a las once horas, en el Departamento de la citada cátedra en esta Facultad.

Cádiz, 8 de octubre de 1970.—El Secretario, César Aguirre Viani.—Visto bueno: El Presidente, A. López Rodríguez.

RESOLUCION de los Tribunales de los concursos-oposición a las plazas de Profesores adjuntos de los grupos XI, XIII, XV, XVIII, XX, XXI y XXII de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Barcelona por la que se señalan lugar, día y hora para la presentación de los opositores.

Se convoca a los señores opositores admitidos a los concursos-oposición a las plazas de Profesores adjuntos de los grupos XI, «Economía»; XIII, «Organización de la producción»; XV, «Química, I»; XVIII, «Termodinámica y Fisicoquímica»; XX, «Motores térmicos»; XXI, «Electrotecnia», y XXII, «Máquinas eléctricas», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Barcelona para que efectúen su presentación ante los Tribunales correspondientes en los días y horas que a continuación se indican, en los locales de la Jefatura de Estudios de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Barcelona:

- Grupo XI, «Economía»: Día 17 de noviembre próximo, a las once horas.
- Grupo XIII, «Organización de la producción»: Día 17 de noviembre próximo, a las doce horas.
- Grupo XV, «Química, I»: Día 27 de noviembre próximo, a las doce horas.
- Grupo XVIII, «Termodinámica y Fisicoquímica»: Día 25 de noviembre próximo, a las diecinueve horas.
- Grupo XX, «Motores térmicos»: Día 17 de noviembre próximo, a las diez horas.
- Grupo XXI, «Electrotecnia»: Día 16 de noviembre próximo, a las diecinueve horas; y
- Grupo XXII, «Máquinas eléctricas»: Día 16 de noviembre próximo, a las veinte horas.

Madrid, 21 de octubre de 1970.—Los Presidentes de los Tribunales, José de Orbaneja, Ramón Companys, Víctor Sánchez del Olmo, Ramón Simón, Enrique Freixa, Enrique Ras y Manuel Cortés.

RESOLUCION de los Tribunales de los concursos-oposición a las plazas de Profesores Encargados de Laboratorio de las Escuelas Técnicas Superiores de Ingenieros Navales por la que se señalan lugar, día y hora para la presentación de los opositores.

Se convoca a los señores opositores admitidos a los concursos-oposición a las plazas de Profesores Encargados de Laboratorio de «Ensayos químicos y Metalotecnia», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Navales para que efectúen su presentación ante los Tribunales correspondientes el día 18 de noviembre próximo, a las once de la mañana, en los locales de la Escuela Téc-

nica Superior de Ingenieros Navales (avenida del Arco de la Victoria, Ciudad Universitaria).

Madrid, 23 de octubre de 1970.—Los Presidentes de los Tribunales, José María de los Ríos Claramunt y Luis Bruna Dublang.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición a una cátedra de «Colorido» de la Escuela Superior de Bellas Artes de San Jorge, de Barcelona, por la que se convoca a los aspirantes admitidos.

Se convoca a los señores aspirantes admitidos al concurso-oposición a una cátedra de «Colorido» de la Escuela Superior de Bellas Artes de San Jorge, de Barcelona, convocado por Orden ministerial de 29 de mayo de 1970 («Boletín Oficial del Estado» de 25 de junio) para que comparezcan el día 23 de noviembre próximo, a las cinco de la tarde, en la Escuela Superior de Bellas Artes de San Fernando, de Madrid, calle El Greco, número 2, Ciudad Universitaria, al objeto de efectuar su presentación ante este Tribunal e iniciar la práctica de los ejercicios correspondientes.

En el acto de presentación deberán hacer entrega de la Memoria pedagógica que señala la Orden de convocatoria.

Los ejercicios de la oposición fueron publicados en el «Boletín Oficial del Estado» del día 14 de abril último, página número 5870.

Madrid, 24 de octubre de 1970.—El Presidente del Tribunal, Juan A. Morales.

RESOLUCION del Tribunal de oposición a las cátedras del grupo VII, «Resistencia de materiales», de las Escuelas de Ingeniería Técnica Naval por la que se señalan lugar, día y hora para la presentación de opositores.

Se convoca a los señores opositores a las cátedras del grupo VII, «Resistencia de materiales», de las Escuelas de Ingeniería Técnica Naval para que efectúen su presentación ante este Tribunal el lunes día 23 de noviembre próximo, a las doce horas, en los locales de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos de Madrid (Ciudad Universitaria).

En dicho acto harán entrega al Tribunal de los trabajos profesionales y de investigación, así como de la Memoria, por triplicado, sobre conceptos, métodos, fuentes y programas de las disciplinas que comprende la cátedra y cuantos méritos puedan alegar los opositores.

El Tribunal dará a conocer el cuestionario para el tercer ejercicio e indicará la forma de realizar el cuarto.

Asimismo, y si a ello hubiere lugar, se realizará el sorteo para fijar el orden de actuación durante los ejercicios.

Madrid, 27 de octubre de 1970.—El Presidente del Tribunal, Juan Batanero García-Ceraldo.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición a plazas de Maestros de Taller de «Repujado en cuero» de las Escuelas de Artes Aplicadas y Oficios Artísticos de Murcia y Palencia, y de «Repujado en cuero y metal» de la de Málaga, por la que se convoca a los aspirantes.

Se convoca a los señores aspirantes admitidos al concurso-oposición a plazas de Maestros de Taller de «Repujado en cuero» de las Escuelas de Artes Aplicadas y Oficios Artísticos de Murcia y Palencia, y de «Repujado en cuero y metal» de la de Málaga, convocado por Ordenes ministeriales de 23 de enero y 1 de abril de 1970 («Boletín Oficial del Estado» de 3 de febrero y 18 de abril, respectivamente) para que comparezcan el día 23 de noviembre próximo, a las diez de la mañana, en la Escuela Central de Artes Aplicadas y Oficios Artísticos de esta capital, en calle Palma, número 46, al objeto de efectuar su presentación ante este Tribunal e iniciar los ejercicios de la oposición.

Madrid, 29 de octubre de 1970.—El Presidente del Tribunal, Juan de Contreras, Marqués de Lozoya.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición a una plaza de Maestro de Taller de «Decoración árabe» de la Escuela de Artes Aplicadas y Oficios Artísticos de Granada, por la que se convoca a los aspirantes.

Se convoca a los señores aspirantes admitidos al concurso-oposición a una plaza de Maestro de Taller de «Decoración árabe», de la Escuela de Artes Aplicadas y Oficios Artísticos de Granada, convocado por Orden ministerial de 22 de enero de 1970 («Boletín Oficial del Estado» de 3 de febrero) para que comparezcan el día 23 de noviembre próximo, a las once de la ma-